

TENDER ADDENDUM

**Wireless Local Area Network System Implementation
NCC tender file # LW048
December 22, 2016
ADDENDUM NO : 2**

ADDENDA À LA SOUMISSION

**Mise en service d'un réseau local sans fil
Dossier de soumission de la CCN no. LW048
le 22 décembre 2016
ADDENDA NO: 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents :

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat:

1. REQUEST FOR INFORMATION

1. DEMANDE D'INFORMATION

Q. Would the NCC consider moving the closing date of the RFP to the 18th of January, 2017?

Q. Est-ce que la CCN pourrais considérer changer la date de clôture pour la Demande de proposition jusqu'au 18 janvier 2017?

A. Yes, the closing date will be moved to January 18th, 2017 at 3:00pm, Ottawa time.

R. Oui, la date de clôture pour la Demande de proposition seras étendue jusqu'au 18 janvier 2017, heure d'Ottawa.

2. NOTE:

2. NOTE :

A) To receive a copy of the floor plans, please send an e-mail request to Lana.Wilson@ncc-ccn.ca . Only persons who were in attendance at the site visits will be sent drawings.

A) Pour recevoir une copie des plans d'étage, veuillez envoyer une demande par courriel à Lana.Wilson@ncc-ccn.ca . Seules les personnes qui assistent aux visites des lieux recevront des dessins.

B) Written questions and requests for clarification from proponents will be accepted until 12:00 noon on January 11, 2017, Ottawa time.

B) Les questions et les demandes de clarification écrites de la part des soumissionneurs seront acceptées jusqu'à midi le 11 janvier 2017, heure d'Ottawa.

C) Site visit information, questions and answers will be addressed on the next addendum which should be published late next week.

C) Les informations sur le site des lieux, les questions et réponses seront publié sur la prochaine l'addenda qui devrait être publié à la fin de la semaine prochaine.

D) This project must be completed by March 31, 2017. (Instead of March 1, 2017)

D) Ce projet doit être compléter par le 31 mars 2017. (Au lieu du 1^{er} mars 2017)



Lana Wilson
Senior Contract Officer
Procurement Services



Lana Wilson
Agent principal des contrats
Services d'approvisionnement